

1924
LA OPINIÓN
Diario de la mañana



DECANO DE LA PRENSA POBLANA
FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1924

www.opinion.com.mx

MIERCOLES 17 DE JULIO DE 2013

AÑO 89

NÚMERO 25,549



**Continuarán
lluvias por las
tardes**

Pág.09



**Acusan
a priístas
traidores**

Pág.07



**No se espera
aumento de violencia
por detención
del "Z-40": EPN**

Pág.08

Admite Esparza Ortiz que sí buscará la Rectoría



• **Recibe la
BUAP nueva
certificación
por manejo
transparente de
recursos**

Ángel Ortega Lamb.-

Tras la invitación que le hicieron los directores y funcionarios para que los represente en el proceso de elección de rector para el periodo 2013-2017 que se vivirá en los meses de agosto y septiembre en la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, comentó que "dijo que sí pero que esperará los tiempos".

Pág.06

Ángel Ortega Lamb

Tras la invitación que le hicieron los directores y funcionarios para que los represente en el proceso de elección de rector para el periodo 2013-2017 que se vivirá en los meses de agosto y septiembre en la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, comentó que "dijo que sí pero que esperará los tiempos".

Luego de la entrega por 6ª ocasión de la calificación que le otorgó Fitch Rating y que ratifica el manejo transparente de los recursos financieros de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), el rector agradeció este respaldo y mencionó que esto se debe al trabajo realizado y que para seguir en esta continuidad hubo un llamado, al cual dijimos que esperaremos los tiempos.

Alfonso Esparza Ortiz, Rector de la Máxima Casa de Estudios del Estado, mencionó que en la BUAP se vive un ambiente estable y de unidad, donde toda la comunidad se encuentra concentrada trabajando, y una prueba de ello es la calificación que le otorgó la financiera internacional Fitch Rating por sexta ocasión por la calidad crediticia.

“Dije que sí, pero esperaré los tiempos”: Esparza Ortiz

- *Esto luego de que directores y universitarios le dieran EL respaldo para que participe como candidato a Rector en la BUAP para el periodo 2013-2017 en agosto-septiembre*

En entrevista, explicó que esta semana concluye el ciclo escolar, para entrar en la universidad en un proceso de vacaciones, para que en agosto cuando regresen las actividades el Consejo Universitario convoque para establecer las reglas de la convocatoria y se dé inicio al proceso de elección de la Rectoría.

En su mensaje dijo a los universitarios que todos deben seguir trabajando unidos, ya que la fortaleza de la Universidad es su estabilidad y gobernabilidad. Esparza Ortiz puntualizó que como cualquier otro universitario estará dispuesto a discutir ideas, proyectos y trayectorias, acciones —dijo— que lleven al mejor camino de desarrollo de la Máxima Casa de Estudios, por lo que tras la invitación el rector finalizó: "Dije que sí pero esperare los tiempos".

